







El año pasado, ante la inexistencia de eventos de este tipo, desde el Consejo Local de la Juventud de Manzanares nos pusimos manos a la obra. Estos grupos lo merecen y además el beneficio viene por varias partes. Por un lado, damos una oportunidad a estas bandas y por otro ofrecemos a jóvenes y menos jóvenes de Manzanares y alrededores una buena alternativa para una calurosa noche de verano.

Han sido muchos los grupos que se han presentado, la mayoría de la provincia, y finalmente 5 han sido las bandas seleccionadas para el Atiza. Estas son "Kapote del Forro", "Haeresian", "Deskaraos", "Pastilla Matxaká" y "Sin Komplikaziones". Este último grupo es el único que repite del año pasado, y es que abrirlo a la región nos permite tener muchas mas posibilidades a la hora de configurar el festival, evitando que sea lo mismo año tras año y permitiendo que exista la sinergía necesaría entre los estilos de todas las bandas.

La fecha elegida es el viernes 13 de agosto, y el lugar, el Fuerte del Coyote, al igual que el año pasado, pues resultó ser el escenario perfecto para este evento, en el que se puede disfrutar del festival desde la zona de la barra, delante del escenario, desde el cesped..



Ha sido todo un reto organizarlo, pues este año no tenemos ninguna financiación externa que nos ayude, sin embargo, eso no podía hacer que en 2010 nos quedáramos sin Atiza Rock, por lo que apretándonos el cinturón, aún mas si cabe, esperamos repetir el éxito que este festival obtuvo en 2009.

Por último, recordar que la entrada es gratuíta y las puertas del Fuerte se abrirán a las 21:30, comenzando el festival a las 22:00 horas.

Te esperamos!